

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 16 de Marzo de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Editorial de José Castillo Osejo: "Y continuar haciéndole daño". Los fabricados pleitos entre Daniel Ortega y Herty Lewites han sido dirigidos para perjudicar a Arnoldo Alemán. La conversación entre Daniel Ortega y Enrique Bolaños traía cola, las primeras declaraciones de Ortega fueron contra Arnoldo Alemán, quizá nada tiene que ver en el rifi rafa de Ortega y Lewites. Ortega y Bolaños tienen terribles y feas colas y además piensan que la tortilla no se puede revertir. Es un error creerse intocable, un día la ola los puede golpear aunque conversen, no son amigos, se han unidos para apartar del camino a su principal rival, Arnoldo Alemán. Pensar que somos invulnerables es un error, todo se paga en la vida.

(Conversaciones, Radio 15 de Septiembre)

+Las Federaciones Deportivas han reaccionado en contra de Enrique Bolaños y están a punto de declararlo non grato, firmando un comunicado que se hará sentir nacional e internacionalmente, para que se sepa que Bolaños ha sido el Presidente más pinche en apoyar el deporte nacional. **(Conversaciones, Radio 15 de Septiembre)**

+Tomas Borge, dirigente sandinista y fundador de la "Verde Sonrisa", explicó que están trabajando en la construcción de un nuevo proyecto llamado "La otra sonrisa" con la idea de crear un centro de atención para niños con capacidades distintas. El proyecto costará, 1 millón 85 mil dólares, por lo que han vendido los terrenos adyacentes a la "Verde Sonrisa" para costear el proyecto y darle respuesta a la necesidad de dichos niños. Según Borge "los terrenos se vendieron en transacciones transparentes y legales y sugerir cualquier otra cosa no es decente", también dijo que la "Verde Sonrisa" compró una finca allá por el Mombacho, la que está abandonada porque no hay recursos para atenderla, se quemó la mitad de la finca y no tiene ni una sola vaca, no se le ha sacado un centavo". Borge agregó que ya le están dando atención a 165 niños. Ratificó que es imposible que Herty Lewites sea el candidato a la Presidencia por el FSLN. **(Contacto 600, Radio YA)**

NOTICIAS DE TV

+El Comité Olímpico de Nicaragua, a través de su Presidente, Julio Rocha, dieron a conocer una carta abierta en la que expresan su rechazo al veto que dio el Presidente Enrique Bolaños a la Ley de Deportes. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Herty Lewites y Eduardo Montealegre descartaron un vez más la posibilidad de conformar una fórmula presidencial en una tercera vía. Ambos coinciden en que lucharán a lo interno de sus partidos. Montealegre dijo que ellos tienen el apoyo del pueblo y confían en ese apoyo para lograr sus propósitos a lo interno de sus partidos. Coincidieron en que los diputados le han mentado al pueblo y por eso el pueblo quiere otra cosa. Estas declaraciones las brindaron durante el 1er. Foro sobre elecciones primarias, que impulsaba FIBRAS. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Alejandro Martínez Cuenca, dirigente sandinista, afirmó que el próximo sábado impugnará la candidatura presidencial de Daniel Ortega. Hizo un llamado a los militantes sandinistas que están en desacuerdo con estas decisiones arbitrarias que violentan los estatutos, a que se presenten a la Comisión de Ética y Asuntos Jurídicos del partido e impugnen la candidatura de Ortega que es ilegal, ilícita e inexistente. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 2 -

+Tomás Borge sostiene que de nada sirve que traten de impugnar la Candidatura de Ortega, porque dicha candidatura ya fue ratificada por el Congreso Sandinista. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Cuando el periodista Jorge Loaisiga, del diario La Prensa, le hizo ver al Comandante Tomás Borge que los terrenos que recién acaba de vender, los adquirió cuando él era Ministro del Interior y precisamente en la época de la piñata , reaccionó molesto y lo instó a que fuera a investigar los bienes de los Hollman y Chamorro. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El Coordinador de la bancada liberal, Enrique Quiñónez, dijo que mantendrán el decreto de amnistía en tubería de la Asamblea Nacional, en espera de tener los votos para pasarla. Quiñónez sostiene que al momento que se someta el decreto a discusión muchos diputados Azul y Blanco votarán por el mismo, porque votarán por una amnistía para Enrique Bolaños y todos los implicados en los delitos electorales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Una Comisión de trabajadores afectados por el Nemagón se presentaron a la Procuraduría de Derechos Humanos, para expresarle al Subprocurador, Adolfo Jarquín Ortel, que si el Gobierno y la Asamblea Nacional no les da respuesta antes de Semana Santa, se van a enterrar vivos, crucificarse e inmolarse. El subprocurador les prometió que estudiaran el caso y tratarán de emitir una resolución, ésta misma semana. Jarquín también hizo un llamado al Gobierno y a la Asamblea Nacional, para que hablen con los ex trabajadores y les den una solución, de lo contrario los trabajadores podrían cumplir sus amenazas y eso no le conviene a nadie, además que el más afectado sería el Estado de Nicaragua. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La Fiscal Departamental, María del Carmen Solórzano, dijo que tendrán que hacer uso de la fuerza pública, si Byron Jerez continua negándose a declarar ante la fiscalía, por el caso de lavado de dinero que se le sigue en Panamá. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Herty Lewites manifestó que es totalmente falso que haya sido visitado por miembros de la Embajada Americana, tal como lo informó la radio oficialista de Daniel Ortega. Así mismo mencionó que si Alejandro Martínez Cuenca impugna la decisión del Congreso del FSLN, en el que eligieron a Ortega como candidato oficial del partido, él (Lewites) se solidarizará con Martínez Cuenca y lo felicitó por esa decisión. Agregó que tiene suficiente músculo para abrir las puertas que le cerró el Frente, ya que el pueblo lo está apoyando porque dice la verdad, no como los diputados que dijeron que se iban a bajar el salario y más bien se lo subieron. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Eduardo Montealegre afirmó que las acusaciones que tiene Herty Lewites en los juzgados, son arbitrarias y están dirigidas a inhibirlo. Así mismo indicó que lo mismo que está pasando con Lewites le puede ocurrir a él. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Herty Lewites dijo a Eduardo Montealegre que está trabajando muy bien y que tiene un buen contrincante, Arnoldo Alemán y "yo tengo buen contrincante Daniel Ortega". Por su parte Eduardo Montealegre dijo que lo mejor sería que él (Herty) corriera por el FSLN y yo por el PLC y que los dos hiciéramos las propuestas apropiadas para resolver los problemas de este país. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de la Corte Electoral de Uruguay, Rodolfo González, expresó que siempre han considerado importante las elecciones primarias en los partidos, porque es lo que asegura la vitalidad de las organizaciones políticas. Un partido que no permite que ingrese gente nueva, que sea otra gente la que esté diciendo y votando, que sea la gente la que está eligiendo los candidatos, ese partido está

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 3 -

condenado a desaparecer o a ver mermada su representación. Por su parte Jorge Castillo Quant, Presidente del PLC, dijo que siempre ha estado de acuerdo con las elecciones primarias sin embargo, es un proceso que tiene costos y "si contáramos con los recursos económicos lo haríamos". **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Salvador Talavera, Presidente del PRN, expresó que "las elecciones primaria las han venido practicando desde la fundación del partido y principalmente desde que tomamos la decisión de participar solos en las elecciones municipales. Ahora que ya se nos avecinas las elecciones regionales de la Costa Atlántica el próximo año, también estamos implementando el sistema de las primarias, pero yo creo de que forzar a los partidos políticos a tener que hacer elecciones primarias, depende mucho de la capacidad de los delegados de los municipios y de los convencionales". **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Mauricio Mendieta, Vocero del APRE, cree que las elecciones primarias son el instrumento más adecuado de escogencia de candidatos, tanto para Presidentes o Vicepresidentes, como para cargos de elección popular, porque hay una participación bien democrática y bien amplia de todos los afiliados y militantes de un partido. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Dr. Fernando Agüero manifestó que el argumento de Mario Sebastián Rappaciolli es absurdo, porque ellos no tienen nada que ver con el arnoldismo o con el frentismo y lo único que quieren es la unidad del partido, por lo que se oponen a renunciar a la bandera verde, para unirse a la bandera tutifrufruti del APRE. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Enrique Quiñónez comentó que el Presidente Bolaños en vez de criticar la manipulación de Daniel Ortega sobre el Poder Judicial, más bien lo incentiva a mantener a Alemán cautivo y a él (Bolaños) con los delitos electorales, cuando se reúne con él, para que Ortega diga que no apoya la amnistía. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Baryardo Arce dijo que el problema del combustible es global y se tiene que tomar medidas de ahorro para subsanar un poco la crisis. Calificó de irresponsables las declaraciones del Mandatario, en el que mencionó que el problema del transporte urbano era un asunto del Alcalde de Managua "esto no es un problema particular, esto es una crisis nacional que hay que enfrentar". **(100% Noticias, Canal 63)**

+El diputado liberal Donald Lacayo, dijo que solicitará a la Fiscalía que investigue ¿Cómo se vendieron los terrenos donde está ubicado Price Smart?, donde se sabe que uno de los principales socios es Mario Rappaciolli, Presidente del Partido Conservador. Lacayo es uno de los que quieren que se posponga la convención de los conservadores. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Representante del Banco Mundial, Eduardo Balcarcel, dijo que están muy complacidos con el alto ritmo de ejecución que ha tenido el Gobierno con los desembolso del Banco. El Banco Mundial firmó hoy con el Ministro de Hacienda, Mario Arana, un convenio por 70 millones de dólares para impulsar proyectos en el área de la salud, seguridad ciudadana y red vial. Éste préstamo es altamente concensional y generará mucha inversión en la red vial. **(Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua